



## Polizeirevier Stendal

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 06.07.2022 bis 07.07.2022

#### **Moped wiedergefunden**

Dahlener Kiessee, 06.07.2022 um 13:02 Uhr

Die gestrige Meldung „Moped vom Hof geklaut“ (PM Nr. 164/PRev SDL) nahm ein glückliches Ende. Der Besitzer konnte zwei männliche Personen fahrend mit seinem Moped feststellen und rief die Polizei. Die beiden 21-jährigen waren auf dem Weg zum Dahlener Kiessee und konnten dort durch die eingesetzten Polizeibeamten angetroffen werden. Das Moped konnte eindeutig dem Besitzer zugeordnet und zurückgegeben werden. Der Fahrer des Mopeds hatte zusätzlich auch keine Fahrerlaubnis und es wurde ein Ermittlungsverfahren gegen die beiden männlichen Personen eingeleitet.

#### **Diebesgut in Wischer festgestellt**

Am Campingplatz, 06.07.2022 um 13:18 Uhr

Ein Besitzer eines kürzlich entwendeten Motorrollers meldete sich gestern Mittag bei der Polizei, weil er möglicherweise genau diesen fahrend gesehen hat. Die eingesetzten Polizeibeamten konnten drei Jugendliche im Alter von 17 und 16 Jahren mit dem Motorroller feststellen. Im Zuge der Sachverhaltsaufnahme zeigten die Jugendlichen weiteres Diebesgut, welches sie auf ihren Beutezug entwendeten hatten. Insgesamt waren darunter drei E-Scooter, ein Traktor und der benannte Motorroller. Die Gegenstände konnten den Besitzer eindeutig zugeordnet und übergeben werden. Die Eltern der drei Jugendlichen wurden über den Sachverhalt informiert und es wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

#### **Unter den Einfluss von Betäubungsmittel unterwegs**

Stendal, 06.07.2022 um 23:18 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit wurde in der Grabenstraße ein Pkw kontrolliert. Der 38-jährige Fahrzeugführer zeigte bei der Kontrolle Auffälligkeiten und ein durchgeführter Drogenschnelltest reagierte auf Cannabis. Die Weiterfahrt wurde dem Fahrzeugführer untersagt und ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet.

### **Brand von Müll und Holzreste**

Stendal, 07.07.2022 um 05:53 Uhr

Am heutigen Morgen kam es, aus bislang ungeklärter Ursache, zu einem Brand in der Lützowstraße. Der Brand befand sich in einem alten Abrisshaus. In dem baufälligen Gebäude brante Müll und Holzreste mit einer Ausdehnung von ungefähr 3m x 3m. Ein Sachschaden kann nicht betitelt werden. Die Feuerwehr war mit vier Fahrzeugen und 18 Kameraden vor Ort und löschten den Brand. Es wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Abbildung 1 Brand „Müll und Holzreste“

### **Verkehrsunfall mit Personenschaden**

Heeren, 07.07.2022 um 07:24 Uhr

Heute Vormittag ereignete sich ein Unfall auf der Westheerener Straße. Ein 62-jähriger Fahrzeugführer kam aus Richtung Landstraße 32 in Richtung Sälinger Straße als er, aus bislang ungeklärter Ursache, die Kontrolle über sein Fahrzeug verlor, von der Straße abkam und mit einem dort befindlichen Zaun kollidierte. Der 62-jährige wurde durch die Rettungskräfte erstversorgt und leicht verletzt in ein Krankenhaus verbracht.

Abbildung 2 Unfall Heeren



Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragter für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49 3931 685 195 Fax: +49 3931 685 190 Mail: [za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de)